

## Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

*“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”*

**EL APURÓN**  
EL PERIÓDICO DIGITAL DE LA PALMA

### **GMR DISTRIBUYE 'NARANJAS DEL VOLCÁN' EN LOS LINEALES**

Gestión del Medio Rural de Canarias (GMR), empresa pública adscrita a la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, ha comenzado a distribuir a sus principales clientes de Tenerife las primeras naranjas de la temporada, algunas parcialmente afectadas por la ceniza del volcán de La Palma, pero en perfecto estado para su consumo.

La Sociedad de Promoción y Desarrollo Económico de La Palma (SODEPAL), dependiente del Cabildo de La Palma, ha enviado de momento algo más de dos toneladas de naranjas de diferentes calibres de las que se pretenden comercializar una media de 1.000 kilos semanales, con el objetivo de dar salida a una parte de la producción apta para su comercialización.

GMR ha puesto en marcha la campaña diseñada para tal fin, mediante la introducción en grandes clientes y con el diseño de una imagen identificativa de la naranja palmera desarrollado dentro de las acciones de FEDER que persigue facilitar el reconocimiento de los consumidores de este producto de la Isla Bonita en los supermercados e incentivar la demanda. Una nueva iniciativa para el fomento del consumo del producto local ofreciendo garantía de origen.

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, Alicia Vanoostende, ha destacado que “se abre un canal interesante para la comercialización de estas naranjas, más si cabe, cuando la mayor parte de la cosecha ha sido afectada por la ceniza, con el perjuicio económico que ello conlleva para los agricultores”. “La colaboración entre GMR y el Cabildo de La Palma resulta fundamental para concentrar la oferta de pequeños productores y hacerlas visibles en los mercados de toda Canarias, no solo ahora, también para futuras campañas”, explicó.

El consejero responsable del sector primario en el Cabildo de La Palma, Manuel González Gómez, ha destacado el desarrollo de esta iniciativa “que permite garantizar la comercialización de este cultivo de las medianías palmeras, de reconocida calidad, en un contexto de tanta dificultad para el agro palmero como el que se está viviendo son la crisis volcánica”. “Debemos seguir contribuyendo, desde la colaboración interadministrativa, a reactivar la agricultura en La Palma, no solo como motor de la economía insular, sino también como parte fundamental de nuestra cultura e idiosincrasia”, añadió el consejero.

## **LA ALDEA FIRMA UN CONVENIO CON COAG PARA IMPARTIR FORMACIONES EN INSTALACIONES MUNICIPALES**

El pleno de La Aldea aprobó un convenio de uso de instalaciones entre el Ayuntamiento y la entidad Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) de Canarias.

El objetivo de este acuerdo es poder ceder el uso de instalaciones municipales a la COAG para el desarrollo de actuaciones formativas en el ámbito agrario en el municipio de La Aldea de San Nicolás.

Las formaciones están previstas que se desarrollen entre los meses de enero y marzo, y se impartirán, entre otras acciones formativas, las de ‘Manejo de maquinaria específica en el ámbito agrícola forestal: motosierra y desbrozadora’ (50 horas), ‘Manejo de maquinaria agrícola: tractor y mini pala cargadora’ (50 horas) o ‘Selección. Envasado y Etiquetado de Frutas y Hortalizas’ (20 horas).

La concejala de Empleo del Consistorio aldeano, Isabel Suárez, considera que “es un paso más desde el área de la apuesta que seguimos haciendo por la formación, cualificación y el impulso al sector agrícola en el municipio”. Por ello se ha formalizado este convenio, con el objetivo de seguir “apoyando” este tipo de formaciones dirigidas al sector agrícola.

Suárez anima a los vecinos y vecinas interesados a participar en esta formación, totalmente gratuita, que cuenta con la parte teórica y una parte práctica “bastante importante”.

## CANARIAS IMPULSA LA PRODUCCIÓN DE FORRAJE PARA LA CABAÑA GANADERA DE LAS ISLAS

La Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias ha convocado para la campaña 2022 las ayudas destinadas a los productores de determinados cultivos forrajeros del Programa Comunitario de Apoyo a las Producciones Agrarias de Canarias (POSEI), cuya cuantía asciende a 224.000 euros.

Esta subvención, publicada en el Boletín Oficial de Canarias (BOC), contempla un importe unitario máximo de 300 euros por hectárea.

Estos fondos incluyen a los productores de cultivos de trigo; cebada; avena; centeno; millo; guisantes; habas; altramuces; arvejas; alfalfa; pasto de Sudán; ray-grass; tagasaste y otras forrajeras.

Se abonará un complemento de la ayuda del 10% de los importes que pudieran corresponderles a los beneficiarios que hayan percibido la ayuda para la instalación de jóvenes agricultores del Programa de Desarrollo Rural (medida 112 del PDR 2007-2013) en la campaña en curso o en cualquiera de las cuatro anteriores y que mantenga dicha condición en la campaña 2020.

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, Alicia Vanoostende, explica que “con esta ayuda se contribuye a incrementar el autoabastecimiento y reducir la importación de forraje para la alimentación de la cabaña ganadera de las islas”.

**BOLETINES OFICIALES**

**SEDE ELECTRÓNICA GOBIERNO DE CANARIAS**

**Concurso Oficial de Aceite de Oliva Virgen Extra Agrocanarias 2022**

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/05ae17ea-68e0-4433-bcb0-8d755e30a8be>